

La Gazette

CO de Marly, Suisse

Voici E-N-F-I-N quelques nouvelles de notre CO et alentours !

Nous vous remercions pour vos nouvelles régulières à travers la gazette de Samrong :

F-O-R-M-I-D-A-B-L-E-S!

Bonne lecture!



Cultiver la Motivation pour Aller à l'École !

Motivation pour aller à l'école

Lorsque nous lisons le témoignage de SOPHEAP dans la dernière gazette de Samtong (août 2023) , nous pouvons être époustoufflés de voir son assiduité et sa persévérance à suivre la formation proposée aux filleuls de l'Association EdM, puis devenir à son tour le professeur de math pour l'Association. C'est un magnifique geste en remerciement pour tout ce qu'il a reçu et qu'il veut donner à son tour !

Ici en Suisse, l'école est obligatoire pour tous les enfants. Les professeurs reçoivent un salaire très correct et font au mieux pour donner les bases qui permettront aux élèves de réussir leurs examens et choisir la voie qu'ils souhaitent en fonction de leur capacités.

CEPENDANT, le système de formation proposé n'est pas synonyme de facilité... l'école est **souvent considérée comme une tâche à accomplir** et non comme une chance d'apprendre pour trouver sa voie.

Quel bienfait de lire les gazettes de Samrong, d'y voir la joie et le bonheur d'être formé dans l'un de ses centres et d'espérer ainsi sortir sa famille de la précarité en devenant l'espoir d'un meilleur pour elle et pour son pays.

Que ces divers témoignages annuels nous aident à réaliser la chance d'avoir un tel système éducatif que beaucoup de pays envient.

En 2022, ils ont aidé :



1 048 036

Enfants, bébés et mamans



10

Pays parmi les plus pauvres



24 761

Professionnel.les de l'éducation
et de la santé

Un peu de sport !



Tournoi cantonal de hockey sur glace (divers CO)

Rendez-vous un matin à 6h30 au parking Aldi pour se rendre dans un CO à 12 km de Marly, où a lieu le tournoi. Les élèves sont répartis dans plusieurs voitures.

Arrivée à Guin à 7h30. Les quatre matchs de la matinée sont gagnés par l'équipe de Marly.

Dans la journée, nous avons une séance d'information sur le Fair-Play avec des animateurs de Reper (association qui a pour mission la promotion de la santé et la prévention des dépendances et des situations à risques chez les jeunes principalement).

Sur la pause de midi, nous avons mangé notre pique-nique dans les vestiaires avant notre dernier match de qualification contre les organisateurs du tournoi, que nous avons hélas perdu avec un score très serré.

Finalement nous nous sommes qualifiés pour la finale et nous avons pu prendre notre revanche contre le CO nous accueillant, en gagnant ce dernier match !

A la fin de la journée, toutes les équipes étaient réunies sur la glace pour la remise des prix. Avec le CO de Marly, nous avons reçu la coupe des vainqueurs !

Quentin et Noé (10H)

L'équipe du CO de Marly



Miam Miam !

Top Chef chez les élèves

Cette année nous avons eu la chance de participer au concours «Top Chef», qui met en compétition les 11H du CO dans le but de réaliser la meilleure pâtisserie avec un thème imposé : la tarte aux pommes revisitée ! Olé !

Les créations culinaires ont toutes été exquises et magnifiques. Merci aux organisateurs et participants, c'était top ! (Chef)

